



Se deslinda Torruco de inseguridad en turismo

El secretario de Turismo, Miguel Torruco, se deslindó de la inseguridad y la violencia del crimen organizado en las zonas turísticas más importantes del país, al afirmar que es responsabilidad de la Guardia Nacional, y no de su dependencia.

“Es una tarea que le corresponde a la Guardia Nacional, para lo que ya toman cursos de capacitación, y se instalan diversos cuarteles en las zonas”, dijo.

Ante los insistentes cuestionamientos de legisladores de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, también evadió los reclamos de la inseguridad en las carreteras, y sólo dijo que “eso ya se atiende por los cuerpos de los llamados Ángeles Verdes, con un equipo renovado”.

En respuesta a las fuertes críticas al proyecto del Tren Maya, respondió que “no es una crónica de un fracaso” y que son parte de la “estrategia de la oposición”, sostuvo.

Victor Chávez